

Los constructores y el "Plan nacional de la vivienda"

El nuevo sistema de construcción de viviendas de renta limitada, abre a la industria de la construcción horizontes insospechados, al asegurar un amplio programa de trabajo con una duración mínima de cinco años. Jamás, se puede asegurar, ha habido oportunidad como la que se presenta en toda la historia económica nacional. Quien hasta ahora miró a la industria de la construcción de viviendas, como negocio difícil y arriesgado, va a tener que revisar sus opiniones; lo mismo van a tener que hacer, quienes han aprovechado el tiempo pasado forzando los precios, estimulados por una situación de angustia y necesidad que el Gobierno trata eficazmente de superar.

Una ganancia en razón del beneficio industrial que el nuevo Reglamento recoge del 17 por 100, no puede decirse que sea despreciable, cuando no se ve disminuida por contribuciones e impuestos. Si esta oportunidad se completa con la introducción en la industria de la construcción de sistemas de realización de trabajo, con organización racional y cuidada de la forma en que la obra debe organizarse, más la máquina para el transporte y elevación de materiales, dando más importancia a la observación y a la técnica artesana que a la rutina, bien puede asegurarse un redondeo de beneficios mayor, que no alteraría los costos y que por ello no recibiría sino el aplauso de las autoridades del Estado.

El constructor de obras, va a poder poner su organización al servicio de un sinnúmero de organismos que aprovechando las ayudas que el Estado brinda, van a promover la construcción de viviendas. Grupos paritarios unidos para "tener su casa propia", empresas industriales y mercantiles obligadas a construir en cierta proporción para sus obreros y empleados, entidades y organismos oficiales, la Obra Social del Hogar, las entidades benéficas de construcción, etc. etc., van a ser magníficos clientes durante un largo período, para los que la seriedad y eficacia de los constructores ha de ser constante fuente de nuevos encargos.

Aún para el constructor financiero, el que dispone de un pequeño capital para construir y después vender, da oportunidades honoradas el nuevo sistema. Se acabará pronto, es verdad, el beneficio "el cien por cien en un año, pero habrá seguridad y continuidad y un 25 por 100 repetido cuantas veces sea posible, en cinco o más años, el resultado será análogo, la conciencia estará más tranquila y se habrá contribuido a resolver un problema en el que todos, los de abajo y los de arriba, estamos gravemente implicados.

En Argentina el Fiscal pide la pena de muerte para el almirante Toranzo como jefe de la rebelión del día 16

Los peronistas boicotearon la reunión extraordinaria del Congreso

BUENOS AIRES.—El Consejo de guerra que juzga a los acusados de participación en la revuelta del 16 de junio, ha escuchado hoy el informe del fiscal, que ha pedido la pena de muerte para el contralmirante Gonzalo Toranzo Calderón, comandante en jefe de la Infantería de Marina. Asimismo se informa oficialmente que el citado fiscal pidió una pena de dos años de prisión para el ex ministro de Marina, contralmirante Aníbal Alivian.—Efe.

UNA HUELGA GENERAL MEDICA

BUENOS AIRES.—La Federación médica nacional ha ordenado una huelga general de 24 horas para el próximo martes, en señal de duelo y de protesta por la muerte del doctor Igalinella.

Informes procedentes de Rosario dan cuenta de que los agentes de policía detenidos por la muerte del citado médico han confesado que arrojaron el cadáver al río Paraná. Se ha pedido al Gobierno que envíe material para proceder al dragado del río, con la esperanza de encontrar el cadáver.—Efe.

NO HUBO SESION PARLAMENTARIA

BUENOS AIRES.—La mayoría peronista del Congreso ha hecho el vacío a la sesión especial de la Cámara de los Diputados convocada por la minoría radical para poner a prueba la sinceridad de las peticiones de paz política hechas por el presidente Perón. La mayor parte de los diputados peronistas se quedaron en sus casas y a las tres de la tarde, hora fijada para el comienzo de la sesión, ésta no pudo celebrarse por falta del quorum necesario.

El Valencia ha sido vencido por el Benfica, en Caracas

Para el torneo "Pequeña Copa del Mundo"

CARACAS, 1.—El Valencia (España) y el Benfica (Portugal) jugaron su quinto partido del torneo internacional de fútbol, que los aficionados de aquí denominan "Pequeña Copa del Mundo". Las alineaciones fueron las siguientes:

Benfica—Costa; Jacinto, Angelo, Gladio; Arturo, Alfredo, Palmeiro, Arsenio, Aguas, Couas, Salvador.

Valencia—Timor; Quinceo, Sócoris, Pasleguito; Sendra, Puchades; Mañó,

Las cuestiones que los radicales querían discutir eran las siguientes: La muerte del joven Alfredo Prat, caído durante los desórdenes que siguieron a una reunión radical celebrada en Buenos Aires la semana pasada; la muerte del doctor Juan Igalinella, médico de Rosario y dirigente comunista, cuando la Policía le aplicó el "tercer grado"; la quema de una bandera argentina en uno de los incidentes que precedieron a la revolución sangrienta del 16 de junio en Buenos Aires; la quema de las iglesias católicas en Buenos Aires inmediatamente después de la fracasada revolución, y los medios de restaurar la paz interna

en todo el país, siguiendo a las propuestas de Perón.—Efe.

MISAS EN TODAS LAS IGLESIAS DE BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 1.—Ayer domingo se celebraron misas en todas las iglesias de Buenos Aires, incluso en las incendiadas durante los sucesos de junio en las que fueron instalados altares provisionales. En las puertas de todos los templos se distribuyeron ejemplares del Observatorio Romano, en lengua española.—Efe.

Hoy, reunión en Ginebra Entre los Estados Unidos y la China roja

GINEBRA, 1.—Los embajadores de los Estados Unidos y de la China comunista se reunirán hoy para tratar de resolver pacíficamente algunas de las diferencias de los dos países en el lejano Oriente. En el Palacio de las Naciones se han reunido por los Estados Unidos, Alexis Johnson embajador norteamericano en Checoslovaquia y veterano de la Conferencia sobre Indochina que se celebró aquí el pasado año. Por la China roja el embajador Wang-Ping-Nan. También se ha presentado inesperadamente en Ginebra el embajador volante de la India, Krishna

Menon, para una "visita privada de un día".—Efe.

Han comenzado los cultos en honor de San Ignacio de Loyola

El presidente de las Cortes y el ministro de Justicia presidieron el pontifical de esta mañana

SAN SEBASTIAN, 1.—Extraordinario número de fieles participaron esta mañana en la tradicional procesión de la parroquia de Azpetitia a la Basílica de San Ignacio de Loyola.

A las diez y media, en la Basílica, ofició Misa de Pontifical el arzobispo de Valladolid, señor García Goldaraz. Fue presidida por el presidente de las Cortes Españolas y del Consejo del Reino señor Bilbao; ministro de Justicia, señor Iturmendi; nuncio de S.S., monseñor Antonutti; subsecretario de Justicia y otras autoridades.

Al final de la Misa el nuncio de S.S., por especial con-

Diez personas asesinadas en Argelia en las últimas veinticuatro horas

Más de cien personas han perdido la vida en el Marruecos francés desde la iniciación de los disturbios

ARGEL, 1.—La Policía anuncia que los rebeldes han asesinado a diez personas, por lo menos, en las últimas 24 horas.

Dos árabes que volvían de sus campos entre Bernelle y Pasteur, fueron muertos a tiros la pasada noche. Otro encontró la misma muerte pocas horas antes, a cuatro kilómetros de Pasteur. Los terroristas cortaron el cuello a un granjero cerca de Renche-la y otra víctima fue encontrada sin cabeza en Duar Kuzmara. Los rebeldes mataron a dos hombres en Duar Tleta y otro en Duar Errich.

Una patrulla de soldados franceses dispararon y mataron a tres rebeldes en Duar

Ammal, que no hicieron caso a los llamamientos de los soldados para que se entregaran. La bomba que estalló en Bu-Farik hirió gravemente a un muchacho de 9 años y a otros tres árabes.

A través de todo el territorio las líneas de teléfonos fueron cortadas durante el pasado fin de semana, y las fuerzas de seguridad han detenido a un elevado número de sospechosos.

Mientras tanto el gobernador general, Jacques Soustelle ha regresado en la noche última de París, donde ha celebrado consultas con el primer ministro, Edgar Faure.

En el Marruecos francés, donde casi cien personas han perdido sus vidas en actos de violencia desde el 14 de julio, las tropas ejecutan servicios de patrullas en las zonas alrededor de Mequinez y en Marrakech, patrullas fuertemente armadas se encuentran dispuestas a entrar en acción en los puntos claves de la ciudad.—Efe.

Huelga de médicos en la Argentina

En protesta por la muerte del doctor comunista Igalinella

BUENOS AIRES, 1.—Ha sido anunciada para mañana martes una huelga de médicos, por 24 horas, en protesta por la muerte del doctor Juan Igalinella, jefe comunista argentino que fue torturado por la Policía. Durante la huelga, declarada por la Federación Médica Argentina, los médicos solo atenderán los casos de urgencia.

El comité del Congreso que investiga la muerte del doctor Igalinella, ha interrogado hoy a su viuda y a varias personas que habían sido torturadas por la Policía a la vez que el muerto. Los agentes de Policía detenidos han sido enviados a una cárcel modelo.—Efe.

Soldados soviéticos asesinan y roban a un poseadero austriaco

VIENA, 1.—Tres soldados rusos irrumpieron en una posada de Nhtzenbach, en la zona soviética, y han asesinado al poseedor, Johan Herzog, de 28 años de edad, con un hacha. Además hirieron a su madre y su hermana con cuchillos. Los rusos escaparon en bicicletas, perseguidos por las calles, por los campesinos. Los soldados soviéticos robaron 600 chelines austriacos, en la posada. Un perro despertó con sus ladridos a la gente, durante la perpetración del crimen. Pocos después fueron encontradas las tres bicicletas utilizadas por los rusos para su fuga, entre otros arrobos cerca de unos cuarteles del Ejército rojo. Las autoridades militares soviéticas han prometido cooperar en las pesquisas pero no han dejado entrar a la Policía en los cuarteles.—Efe.

Monumento a los vendedores de periódicos en Colombia

MEDELLIN (Colombia), 1.—Un monumento de bronce, de dos metros veinte de altura, ha sido erigido en esta ciudad en homenaje a los vendedores callejeros de la Prensa. Representa un muchacho con un paquete de periódicos bajo el brazo.—Efe.

«Ensayo» de invasión india

Objetivo: Goa

NEUEVA DELHI, 1.—Los nacionalistas indios han ordenado a un millar de sus secuaces que penetren a través de las barreras policíacas hacia Goa, en un ensayo general de "invasión" en masa. Se temen actos de violencia. Expediciones semejantes en el pasado dieron como resultado dura lucha.—Efe.

Los "satélites artificiales"

Los datos no tienen valor militar

WASHINGTON, 1.—Allen Waterman, director de la Fundación Nacional de Ciencia, ha manifestado que cualquier dato del propuesto satélite de la tierra, tendría poco o ningún valor de tipo militar. Hizo esta declaración cuando se le preguntó sobre algunas críticas para dar información sobre los satélites a todo el mundo, incluyendo a Rusia.—Efe.

Un avión norteamericano obligado a aterrizar por los judíos

TEL-AVIV, 1.—Un avión que volaba sobre aguas territoriales de Israel, fué interceptado por la caza judía y obligado a aterrizar en Lydda, donde, al comprobarse su nacionalidad norteamericana, fué autorizado a reemprender viaje. Se había desviado de su ruta cuando fué interceptado.—Efe.

Fuertes, Wilk, Vila, Segura. Durante los diez primeros minutos de juego hubo una gran emoción por el frenesí de los delanteros de ambos equipos.

Puchades, el medio izquierdo del Valencia jugó una magnífico partido.

A los 12 minutos, Arsenio se escapa con el balón, con tra con precisión y el delantero centro Aguas remata oportunamente para marcar el primer tanto.

(Pasa a la pág. SEXTA)

NUESTRA CIUDAD

TEATROS y CINES

GERVANTES

«Tras el sol naciente»
El tema de «Tras el sol naciente» está trasnochado y casi huelga a celuloide rancio. Ya no «pegan» las películas anti-japonesas, surgidas durante y a raíz de la última guerra con fines propagandísticos. «Tras el sol naciente» es una recopilación de sucesos reales—según se hace constar en los rótulos—, empleados con poco tacto, como propaganda. De la interpretación sólo merece destacarse John Carroll Nash. Para animar el desarrollo del film se le intercaló un duelo a puñetazos en el que el japonés lucha y el americano boxea. Es divertido.—GUTÍ.

AZUL

«Sin conciencia»

La verdad es que no puede ser más repugnante el objetivo de la banda de asesinos a sueldo que ha sido móvil de esta película. Criminales que no odian ni temen, porque son criminales de encargo, y solo matan por dinero. En torno a las abominables actividades de esos forajidos, se urdió el argumento de «Sin conciencia». Y fué llevado con tal destreza que no dudamos en afirmar que este film es uno de los mejores, de tipo policíaco, que se han proyectado últimamente. Bretnagne Windust, director poco conocido por estos lares, ha hecho una labor magnífica cuidando todos los detalles y procurando que el interés permanezca en todas las escenas. La película empieza estupendamente, con intriga y emoción, y así continúa y termina.
Humphrey Bogart, el gran actor, lleva adelante su rol con la sobriedad y buen arte en él característicos. El resto del reparto—en el que figura el que fué simpático cowboy Bob Steele, hoy especializado en papeles de criminal— cumple adecuadamente su misión.—G.

Farmacias de guardia

PARA ESTA NOCHE
Don Juan del Pozo y del Pozo, Mayor, 57, y doña María Lillo Pardo, Carretera de Madrid, 2, duplicado.
PARA MAÑANA
(Servicio de día)
Doña Josefa Gómez Piñeras, Feria, 14, y don César Cabeza, Marqués de Molins, 9.

Solución del crucigrama número 125
HORIZONTALES: 1. Me moreable.—2. Un. Re.—3. Red. Bre.—4. Rol. Reo.—5. Aro. Ave. Asó.—6. Samaritanos.—7. aderG.—8. oJA.—9. Os. Sos. Pa.—10. Reto. Ater.—11. Loros. Rural.
VERTICALES: 1. As.—2. Mar. Ra. Oro.—3. eroM. Ser.—4. Mudo. AA. To.—5. oN. Lerdosos.—6. Viejo.—7. Ar. Retrasar.—8. Bebé. aG. Tu.—9. Roan. Par.—10. Ele So. Ara.—11. Os.

GOTAS

Las corridas de la Feria

Como cada día es mayor y más lógica la impaciencia, hablemos, si les parece, de las corridas de Feria a punto ya de ultimarse, pues para las mismas fechas último ya Salamanca y las Plazas de otras tierras. Corren rumores a miles —como siempre en esta época— pero nosotros creemos [ca—, que todo está en manos serias y que serán tres corridas y una novillada. Huelga decir que actuará Juanito Montero en un par de fechas y que Chicuelo y Pedres vendrán, si tienen dispuestas otras dos tardes. (Si alguno tan solo tiene una fecha libre, que actúe una vez y la gente tan contenta). Para completar carteles, se «murmura» y rumores que vendrá a Albacete ¡El Li— y otras figuras toreras [tril que importan poco, una vez que torea los de la tierra... En cuanto a los novilleros «Chamaco» (!!) de nuevo sucon Peralta y un par de [na, muchachos de la cantera... ¿Será verdad tanta dicha? Un poquito de paciencia, porque ya falta muy poco... ¡Suerte y que ustedes lo vean!

El tiempo, hoy

EN ALBACETE
Datos facilitados por el Observatorio de la Base Aérea de los Llanos.
Temperaturas extremas: Máxima 32'4 grados a las 14'10 horas de ayer; mínima, 17'5 grados a las 5'20 horas de hoy.
Cielo casi despejado; nubes predominantes bajas, con una altura de 1.800 metros; viento dominante Norte con una velocidad media de 6 kilómetros por hora; presión media, 699'9; humedad relativa media, 41 por 100.

EN TODA ESPAÑA
MADRID, 1.—Las temperaturas extremas fueron de treinta y cinco grados, en Lérida, de máxima, y de trece en León y Santiago, de mínima.—Cifra.

Hace 72 años

NOTICIAS DE «El Diario de Albacete»

Miércoles, 1 de agosto de 1883:
Los panaderos de Sevilla han acordado rebajar el precio del pan. También nos otros tenemos que rebajar este mismo a nuestros lectores.

Cotización del día: Canchal a 13 pesetas fanega; jaja, a 12; trigo duro, a 14; cebada, a 5; avena, a 4, y centeno, a 7. El aceite, a 10 pesetas los diez kilos, y el azufre, a 99 el kilo.

Letras de luto

D. Manuel Montero Nería

Hoy nos llega la triste noticia del fallecimiento, ocurrido en Plasencia (Cáceres) el día 24 del pasado mes de julio y a la edad de 52 años, del señor don Manuel Montero Nería, del comercio de aquella ciudad y hermano de nuestro querido amigo el asesor nacional de Sindicatos, don José Montero Nería.

La noticia del fatal desenlace produjo general sentimiento en Plasencia, donde el finado por sus dotes de caballerosidad, honradez y bondad, gozaba de unánimes afectos y simpatías.
Nos unimos a esta condolencia y expresamos a sus familiares y muy especialmente a don José Montero Nería, antiguo delegado sindical provincial de Albacete, que aquí cuenta con tantas estimaciones, la expresión de nuestro sincero pésame, por tan lamentable pérdida, elevando a Dios nuestras oraciones por el alma del fallecido. ¡Descansen en paz!

Vida religiosa

Cultos para mañana

SANTA IGLESIA CATEDRAL.—Misas a las 6'30 a 9'30.
Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.
LA PURISIMA.—Misas a las 8, 8'30, 9 y 9.
Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.
SAN FRANCISCO.—Misas a las 8, 9, y 9'30.
Por la tarde, a las 8, Exposición de S. D. M., Corona Franciscana y meditación.
EL BUEN PASTOR.—Misas a las 7 y 8.
NUESTRA SRA. DE LA ASUNCION.—Misas a las 7, 7'30, 8 y 8'30.
Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.
NUESTRA SRA. DEL PILAR.—Misas a las 8.
Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.
NUESTRA SRA. DE FÁTIMA.—Misas a las 7'30, 8'30 y 9.
Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.
MARIA INMACULADA.—Misa a las 7.
Por la tarde, a las 8, Santo Rosario.
SAN JOSE.—Misas a las 8, 8'30.

Cupón de Ciegos

Número premiado: Día 30 de julio 1955 Número 239

Oposiciones a Notarías

El sábado último aprobó el ejercicio oral el opositor número 99 don Miguel Cuevas Cuevas.

Escuela del Magisterio de Albacete

(Maestros)

Se abre un plazo de matrícula para el Examen de Ingreso en la carrera del Magisterio por el Plan Profesional 1950, durante todo el mes de agosto de 1955, habiendo de presentar para la formalización de la matrícula los documentos y derechos que siguen:
Instancia al Sr. director en papel de 155 pesetas.
Un sello de la Mutualidad de 1 peseta.
Certificado de nacimiento que justifique tener 14 años, legalizado si procede.
Certificado médico de estar vacunado, revacunado y no padecer enfermedad contagiosa ni defecto físico.
Titulo de Bachiller Elemental o certificado de tener aprobados los ejercicios de reválida.
Acreditar buena conducta moral y patriótica.
En papel de pago al Estado, 15 75 pesetas.
En metálico, 10 pesetas.
Un sello de la Mutualidad (matrícula global) de 5 pts.
Dos sellos de la Mutualidad de 1 peseta cada uno.
Dos móviles de 0 25 pesetas cada uno.
Dos fotografías tamaño carnet.
Los exámenes se celebrarán en la última quincena de septiembre.

Emisora Radio Albacete E. A. J. 44

Programas para mañana

EMISION MATINAL
10'30, sintonía y lectura programas. 10'52, buenos días. 10'57, la hoja del alma. 11'00, diario hablado de Radio Nacional de España. 11'15, silbando al trabajar. 12'00, «El teniente médico Jefferson», versión de S. Casaseca y L. Alberca. Cap. 17. 12'25, mediodía musical.
EMISION SOBREMESA
1'00, lectura programas. 1'02, el tiempo. 1'05, desfile de orquestas: Osvaldo Norton. 1'30, radiogaceta. 1'40, canciones con sello. 2'10, melodías en el hogar. 2'30, diario hablado de Radio Nacional de España. 2'45, El molino de papel, por José Sánchez de la Rosa. 2'48, nuevas melodías. 2'51, pastilla de estropeos. 3'00, ecos de sociedad. 3'45, «Vaya perro» y «Elefantes» 4'15, ramos de estilo. 4'30, sa. de música. 5'00, cierre.
EMISION TARDE-NOCHE
7, sintonía y lectura programas. 7'03, el Rosario en familia, retransmitido desde la S. I. U. 7'30, diario hablado de Radio Nacional de España. 7'40, hora del oyente. 8'30, «Escalera de color», retransmisión desde Radio Valencia. 9, «Los ojos de mi alma», versión de S. Casaseca, Cap. 2.º. 9'30, puente musical. 9'40, radiogaceta. 9'45, la voz del Papa, retransmisión de Radio Vaticano. 10'00, diario hablado de Radio Nacional de España. 10'15, crónicas inesperadas, por Ramón Bello Bañón. 10'20, melodía de la noche. 10'30, variedades. 10'45, enigma veraniego. 11, refrescos que su memoria. 11'15, ciclo de música comentada, guión de José Espinosa. 11'15, la última melodía, comentada por Elías Ros. 12, cierre.

Lea Vd. LA VOZ DE ALBACETE

Su estómago lo necesita
ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS

Cartelera de Espectáculos

EMPRESA J. PÉREZ GARCÍA

CAPITOL Continua de 5'30 a 1 Sensacional programa doble (Tolerado) El honor del capitán Lex Pasos 5'30, 8'30 y 11'30	CERVANTES A las 10'30 noche. Monumental programa doble. El honor del capitán Lex Tolerada menores y Tras el sol naciente (No tolerada) Pase 12 noche	AVENIDA A las 10'15 noche Grandioso programa doble La Lola se va a los puertos (No tolerada) y El pescador de coplas (Tolerada) Pasos 12 noche
---	--	---

EMPRESA L. M. S.

Cinema Astoria REFRIGERADO Continua de 6 a 1 Ultimo día del selecto programa doble (Tolerado) Goyescas Pasos 6, y 9,30 y El negro que tenía el alma blanca Pasos 7'40 y 10'30	CINEMA AZUL Continua de 9,30 a 1 Ultimo pase a las 11,30 COMPLEMENTOS y ESTRENO Sin conciencia No tolerada
---	---

Joan Crawford está a punto de cumplir los cincuenta años

Ha contraído matrimonio ahora con un magnate de la «Pepsi-cola».-Durante muchos años ella encarnó el sueño de millones de espectadores

Por lo visto, Joan Crawford, para elegir su cuarto marido se ha alejado de los estudios de cine. Los artistas no le debieron de dar buen resultado. El actual marido con el que acaba de contraer matrimonio es un fabricante de bebidas no alcohólicas, Alfred Steele es accionista de la marca «Pepsi-cola». El no es muy joven, pero conserva la lozanía del hombre de negocios americano que se entrega desde por la mañana a un trabajo bastante dinámico.

Para festejar el viaje nupcial, Joan Crawford ha recibido de su marido la oferta de un largo viaje por el mundo.

Lo más maravilloso de Joan Crawford es que después de treinta años se conserva en la primera línea de las artistas de Hollywood. Todavía se la incluye en el grupo de las actrices jóvenes americanas. No ha perdido nada de la apariencia física de los tiempos en que entró triunfante en los «platos».

Joan Crawford nació un 23 de marzo en San Antonio de Texas. Los biógrafos oficiales no se ponen de acuerdo en la fecha de nacimiento. Pero sus amigos íntimos dicen que vio la luz el año 1908. ¡Cincuenta años casi, quien lo diría!

Su verdadero nombre es Lucille Le Sueur. Los primeros años de su vida transcurrieron en un ambiente artístico. Su padre era director de un teatro en Oklahoma. Quizás esto marcó su destino. Pero las desavenencias conyugales entre sus padres la hicieron entrar interna en un colegio para evitar el escándalo con el mal ejemplo.

Debido a esta falta de armonía entre sus padres llegó el divorcio y al salir del hogar la joven Lucille tuvo que ganarse la existencia. Fue un rudo aprendizaje.

Antes que la afición al teatro y el cine guardaba la ilusión de convertirse un día en bailarina célebre. El primer tablado lo pisó en la época de colegiala. Una noche en una explosión de jactancia subió al escenario de un cabaret a demostrar sus facultades. Pero quien le dio confianza en sí misma y le fue muy útil en diversas ocasiones, había de ser Roy Sterling.

Así comienza su carrera plena de alternativas. Muchas veces tenía que abandonar la escuela para trabajar como vendedora o telefonista para poder hacer frente a las pequeñas necesidades.

El porvenir no solía presentarsele muy a menudo de color de rosa. Pero ella siempre hacía frente a las circunstancias. Acudía a los empresarios y conseguía pequeños contratos que le daban para vivir, no muy bien, pero se iniciaba en la vida artística y comenzaba a ser conocida. Uno de estos empresarios le dio la oportunidad un día de actuar en Nueva York. Casi a las puertas del triunfo, en las Navidades de aquel año volvió a su casa a saborear en la tranquilidad hogareña su pequeño triunfo.

Muy poco tiempo después se convertiría ya en una notable bailarina de Broadway. Esto era por el año 1924. Entonces recibió la primera proposición para trabajar con la Metro. La aceptó, pero sin muchos entusiasmos, porque aquello no era lo que había soñado.

Como consecuencia de las primeras pruebas que le hicieron los fotógrafos recibió un telegrama para que se incorporase a los estudios y un contrato para trabajar durante cinco años.

El primer trabajo que le asignaron fue para doblar a Norma Shearer en las escenas en que no era indispensable la actriz.

La primera película importante en que intervino se titulaba «Las muñecas del teatro». Como su nombre no era suficientemente atractivo para que apareciera en los carteles publicitarios se abrió un concurso para rebautizarla. De ahí salió su nombre artístico «Joan Crawford». Las primeras películas le dan una gran popularidad y empieza a relacionarse con la sociedad de Hollywood.

La nueva actriz comenzó a tener algunos «flirts» sin consecuencia hasta que llegó Douglas Fairbanks hijo. Como allí los métodos de publicidad se valen de la cosa más insinuantemente para crear el sensacionalismo le dijo a Joan: «Vamos a casarnos antes de que inventen la ruptura de nuestro noviazgo».

Los padres de él, Douglas Fairbanks y Mary Pickford no aprobaron el matrimonio. Cuatro años más tarde el joven matrimonio se separaba. Corrió el rumor de que ella iba a contraer matrimonio con el violonchelista Gregor Piatigorsky. No ocurrió así, sino que para la segunda experiencia se unió a Franchot Tone.

Tampoco aquí encontró la felicidad Joan. Los problemas de la vida artística es lo que mayores disputas provocaban entre ellos. Al fin el año 1939 decidieron divorciarse. Como los dos estaban deseando esta determinación festejaron el acontecimiento con una opípara comida.

Ella hizo promesa entonces de no volver a casarse. Pero a los seis años se hallaba en las mismas circunstancias. En esta ocasión contrae matrimonio con Philip Terry, un actor sin nombre, del que se separó a los pocos meses.

Estos fracasos sentimentales han dejado en ella un po-

so amargo. Su gran ilusión hubiese sido encontrar un día el amor por la vida familiar. Para paliar esta tristeza de sus fracasos ha adoptado cuatro niños en diversas ocasiones. Todavía conserva la casa que mandó construir con los primeros ahorros que le proporcionó el cine. La gran aición de Joan Crawford son las labores caseras.

Durante treinta años ha trabajado en el cine incansablemente. Ha sabido siempre escoger sus papeles. Como recompensa ha obtenido un Oscar. Ha interpretado los papeles más diversos. En todos estos años ella ha encarnado el sueño de muchos millones de espectadores.

Después de su tercer divorcio prometió no casarse nunca. A pesar de todo ahora ha llegado otra vez el acontecimiento. Los rumores de Hollywood le atribuyen dos pretendientes: el abogado Greg Bautzer, que estuvo casado con Joan Fontaine y Nicholas Rey, director y ex marido de Gloria Grahame.

Pero Joan Crawford ha pre-

ferido la compañía del hombre de la «Pepsi-cola». Hay quien ha visto en este nuevo cambio de rumbo hacia la industria la retirada definitiva de la artista por el cine. Tampoco esto se puede vaticinar, porque la vida de la artista ha sido siempre muy cambiante y muy rica en acontecimientos.

Que nada se haga... «más o menos»

La Dirección General de Prensa ha otorgado el premio bimensual de periodismo al siguiente artículo, original de José Miguel Naveros, seleccionado por los directores de los diarios «Unidad», de San Sebastián, y «Diario de Cádiz», de Cádiz. La inspiración reduce al

«Los viajeros y representantes han entrado en la Organización Sindical por la puerta grande», dijo Solís

En el Congreso Nacional de Trabajadores se abordaron los problemas de estos productores

Brillantes perspectivas para su agrupación sindical

Ultimamente se ha celebrado poniendo siempre sus razones de ser con claridad y va con pleno éxito. Han sido jornadas de verdadera lucha en vincia ha destacado en cuanto a los productores españoles asuntos ha intervenido reles han expuesto su problema querida por los mandos nacionales. Y la

Organización Sindical les ha escuchado. Uno de los puntos más interesantes, de los muchos allí tratados, ha sido el concerniente a la Agrupación Sindical de Viajantes y Representantes. Albacete estuvo representado en el Congreso de Madrid por el secretario de la Agrupación, Martín Vázquez Torrijos, que asistió a las sesiones en calidad de oyente, y él nos cuenta la participación de los viajeros y representantes en el Congreso.

—¿Satisfecho de estas reuniones? —Muy satisfecho. Han quedado de manifiesto las simpatías con que la Agrupación de Viajantes y Representantes cuenta en la Organización.

—¿A qué aspiran los viajeros y representantes? —A una protección oficial eficiente, ya que hasta ahora carecemos de los derechos que tienen otros trabajadores.

—¿Cómo viene respondiendo la Agrupación de Albacete?

—De forma estuquista y ex-

ter, creemos recordar que dijo Paul Valéry. La observación es, por lo visto, el campo de experimentación del escritor. Por otra parte, nunca podemos olvidar que conservar es

relatar... Relatar bien unos hechos. Quizá minuciosamente; pero si con la calma suficiente. Estas son las condiciones que deben exigirse al escritor, ya que su profesión es eminentemente vocacional. En iguales condiciones halláramos a las demás profesiones, aunque la labor cotidiana del hombre o la mujer—esta también cuenta en la vida actual—no sea resultante de la inspiración, que es la expresión profunda del espíritu, la senda inaccesible que conduce a manifestarla.

Redactar una sencilla carta, tectear sobre una máquina de escribir, atender voluntariamente la ventanilla de una oficina pública, levantar obra sobre un andamio, etc., etcétera, son funciones que no están reñidas con el interés de realizarlas con perfección. En el interés mayor o menor de hacer una cosa radica el éxito. Si el trabajo es nimio o hasta vulgar, poco debe importarle. Nada que haga el hombre queda desaprovechado si está bien hecho.

A nosotros nos asustan, tanto de ayer como de hoy, los muchos continuadores que ha encontrado en todos los oficios o profesiones aquel zapatero de Siracusa que, cuando Apolímene se quejó por lo mal que le quedaban las sandalias por éste confeccionadas, le dijo: «Señor, las sandalias no le quedarán muy bien; pero le quedan... más o menos»; al hacer las cosas es donde está el mal de todas las profesiones, incluso la de escritor, por ser la más vocacional. Si éste escribe muy a la ligera, no hay observación; y si, por el contrario, busca la imitación atropellando el predio ajeno, sin el menor escrúpulo, se produce el plagio, que hoy parece aceptarse y hasta se considera natural. Pensemos en aquella célebre frase de Valéry: «El arte más grande es aquel en que las imitaciones son legítimas, dignas, soportables, y que no es destruido ni despreciado por ellas, ni ellas por él».

Frente a esta manera de hacer «más o menos», tanto en literatura como en cine, como en cualquier profesión de las muchas actividades humanas que existen, tenemos que estar en línea permanente de

combate. Hora es ya de hacer las cosas como la gente, o, más todavía, hacerlas con el intento de alcanzar la perfección, ¿O es que la perfección, como fenómeno, está fuera de la cosa perfecta? De ser así, habría que considerar nuestro fracaso, porque el hombre no sería capaz de realizarlo perfecto.

Si unos escriben «más o menos»; si otros recitan «peor que menos»; y todos toman muy poco a pecho lo suyo, ¿sería cuestión de pensar que es necesario levantar un espíritu vocacional para todas las profesiones. No es éste un mal nacional; pero sí se apunta mucho en lo genérico. Para botón de muestra, nos encontramos con los directores de cine; en muchos casos hacen el argumento, dirigen y hasta fabrican el día luego. Después de haber hecho la película, la mejor conseguida dentro de este «más o menos», tendrán la vanja presunción de creer que es injusto que su cinta sólo pueda pasarse—rodarse estaría mejor dicho—en un cine de barriada.

Todo tiene su eticidad, dentro de la más humilde profesión, y no es posible acallar tal degeneración sin el debilitado espíritu crítico, porque cuando menos, juzgando con entereza, se restituya la verdad, precisa siempre contra todos los males sociales.

Pensemos que en los pequeños hechos tienen explicación los grandes. Si en un sentido de pureza y de perfección en lo pequeño, en lo que es cotidiano a cada uno de nosotros, de una libra inaceptable.

El zapatero de Siracusa fue el precursor, desgraciadamente, ante la historia de ese hacer las cosas «más o menos», para después encajarlas en una frase aún más amarga: «Peor es nada». Porque este nuevo hombre, artesano o por más fatalista que aquél. Creemos que no debemos resignarnos a callarnos la boca ante este «más o menos» de hacer las cosas. El hombre no nació para adosarse a lo imperfecto, sino para alcanzar por su esfuerzo e interés, su trabajo con amor, la perfección de la obra que le está encomendada realizar. Máxime cuando él eligió libremente su profesión.

Bien vale la pena iniciar una campaña para que nada se haga «más o menos».

Anuncios por palabras

INDUSTRIAS GONZALEZ.—Maquinarias para fabricar generadores de punto, últimos modelos. ¡Con muchas facilidades! Agente: Antonio Herrera, Cruz, 10.

VENDO Rubia 7 plazas, S. P. Hispano-Suiza 22 H.P. Magnífico estado, toda prueba. Razón Auto-Sport. Villanueva del Arzobispo (Jaén).

Lea Vd. LA VOZ DE ALBACETE

La semana legislativa

Abonos compuestos.-Almacenistas de maderas.-Máquinas y materias primas del extranjero.-Prototipos de viviendas económicas.-Prensa infantil.-Enseñanza y oposiciones

MADRID.—(Servicio de ARGOS. Del 22 al 28 de julio).—A fin de evitar dudas a los labradores ante la gran variedad de abonos compuestos y dado que en la mayoría la composición es semejante, el Ministerio de Agricultura ha establecido unas fórmulas-tipo a las que deberán ajustarse los fabricantes. Sin embargo, los que pretendan preparar nuevas fórmulas que supongan un progreso, pueden someterlas a estudio y aprobación oficial. Todas las autorizaciones para elaborar abonos compuestos quedan caducadas, debiendo de solicitarse la inscripción de las fórmulas-tipo elegidas. Se concede un plazo de tres meses para liquidar las existencias que figuren declaradas en el parte del día primero de agosto. Por otra Orden conjunta dispone que los preparadores de abonos debidamente autorizados por el Ministerio de Agricultura deberán elevar a la Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria la propuesta de precio, en el que únicamente se permitirá un 12 por 100 por gastos de elaboración y beneficio industrial.

En el B. O. del día 21 se publica una Orden conjunta de Agricultura e Industria por la que se dispone que en el plazo de noventa días los almacenistas de maderas en posesión del certificado profesional de clase E deberán solicitar la renovación del mismo por medio de instancia, cuyo modelo se inserta, y los documentos que la propia Orden determina. También se señala la forma de solicitud de este documento para los almacenes de nueva apertura.

El Ministerio de Industria encarece a sus funcionarios que cuando realicen inspecciones en las industrias se cercioren si la maquinaria, instalaciones y materias primas de origen extranjero se importaron con las debidas licencias y den urgentemente cuenta de las infracciones.

El Instituto Nacional de la Vivienda anuncia un concurso de prototipos de viviendas de renta muy limitada, de tipo rural para labradores y para obreros y artesanos en zonas suburbanas y bracerías agrícolas en pequeños núcleos, que pueden ser de una o dos plantas, aisladas, gemelas o en línea y adaptadas a las características climatológicas de las distintas regiones de España, a cuyo efecto se divide ésta en seis zonas. El concurso tendrá dos fases: una de anteproyecto y otra de desarrollo de los seleccionados. Se establecen varios premios. El plazo de inscripción será del 1 de agosto al 1 de septiembre.

En 1952 se constituyó ya la Junta Asesora de Prensa Infantil, y ahora, por un decreto de Información y Turismo, se reglamentan las publicaciones periódicas o no destinadas a niños y adolescentes, las cuales deberán adoptar sus textos y gráficos a la especial psicología de sus lectores, cuidando de acentuar el debido respeto a los principios religiosos, morales y políticos que fundamentan el

Estado español. Se clasificarán en revistas infantiles (las dedicadas a niños y niñas), revistas para los jóvenes y revistas para las jóvenes, debiendo constar en la portada esta clasificación y el número de la inscripción en el Registro correspondiente de la Dirección General de Prensa. El citado decreto establece la constitución y facultades de la mencionada Junta Asesora.

Tres Ordenes ha dictado el Ministerio de Educación, referentes a ayudantes sanitarios. Por una se regula con suficiente antelación el tránsito de los antiguos planes de estudios de las Enseñanzas de Matronas; por otras se exponen normas aclaratorias sobre el internado de las Escuelas de Ayudantes Técnicos Sanitarios femeninos, y por la tercera se prohíbe el régimen de coeducación en estos Centros. Las tres disposiciones aparecen en el B. O. del día 23.

Como en el segundo grupo para ingreso en la Escuela de Ingenieros Navales se exigen materias básicas que en otros Centros se estudian dentro de la carrera, y dado que ha sido fijado el número mínimo en las escuelas especiales, se ha determinado formar con las materias del segundo grupo de Matemáticas un curso selectivo, previa al primer año de carrera, y se dan normas transitorias para adaptación de esta reforma.

Se convoca oposición libre en el "B. O." del día 23 para 18 plazas de oficiales de Prisiones para hombres y tres para mujeres, entre españoles de 21 a 30 años de edad. En el "B. O." del día 26 se publica una extensa relación de oposiciones a técnico-administrativo del Ministerio de Agricultura, con indicación de los que deben completar la documentación en el plazo de un mes. La Dirección General de Sanidad deberá convocar concursos-oposiciones para proveer 83 plazas dotadas con 8.000 pesetas y 50 dotadas con 5.000 en la plantilla unificada de médicos puericultores y matronólogos.

Eduardo MORALES ESTEIRE

El descubridor de la vacuna contra la poliomielitis

El doctor Jonás E. Salk, descubridor de la vacuna contra la poliomielitis, es profesor de Investigación Bacteriológica y director del Laboratorio de Investigaciones de Virus en la Facultad de Medicina de la Universidad de Pittsburgo (Pennsilvania).



Sus trabajos de investigación fueron

llevados a cabo con ayuda de una beca concedida por la Fundación Nacional de Parálisis Infantil, que recauda fondos para su labor mediante la campaña nacional conocida por el nombre de «Marcha de los Centavos».

El doctor Salk tiene 41 años de edad. Nació en Nueva York y estudió en la Universidad de esa ciudad. Fue profesor de la Universidad de Michigan, en Ann Arbor, antes de serlo de la de Pittsburgo, en la cual ingresó en 1947.

Un mar de bolsillo

Por Rafael GARCIA SERRANO

La parte más noble de Madrid despliega al noroeste de la capital. Hay muchos turistas que visitan Madrid y se van sin conocer esta augusta parcela, pero ni siquiera la prisa organizada de muchos centros turísticos puede impedir que los viajeros sean presentados personalmente al noroeste de Madrid, y ustedes disimulen lo que parece una paradoja.

No hay ni un sólo visitante de Madrid que no dedique una mañana, un par de horas de una mañana, al menos para el Museo del Prado. El Museo del Prado es, sin duda, el más importante del mundo, pero aparte del tesoro de sus riquezas naturales, cuenta con un supervisor que matiza expresivamente la particularidad de sus instalaciones: la luz. La luz de Madrid es clara, de montaña, transparente, fría, que precisa los contornos y los hace tremendamente reales, que los hace vivir con intensidad y alegría. Admitiendo el juego de los márgenes y los lógicos, habría que atribuir a esta luz de altiplanicie calidades lógicas y calidades mágicas.

No es extraño, pues, que en Madrid se pinte por vez primera la luz, la simple luz, la atmósfera, el aire que se respira. En el Museo del Prado puede contemplarse la invención pictórica de la luz en la única instalación artificial del Museo, en la sala exclusiva dedicada a "Las Meninas" de Velázquez.

Pues bien, si hubiera que localizar la luz de Madrid en un determinado lugar de la ciudad, si hubiera que definir la geográficamente, diríamos que la luz de Madrid es casi de los Cuatro Caminos—como en un chotis—, que es la luz del noroeste. Precisamente al noroeste queda un amplio recodo del Manzanares, que de "aprendiz de río" ha pasado de golpe a "aprendiz de mar" con gesto de maestro y sin marearse ni un poco. Al fondo, se ve, azul y precisa o a veces vagamente envuelto en un sarape de tierra caliente, la sierra del Guadarrama. Cerca los encinares del bosque del Pardo y al otro lado lo densa umbría de la Casa de Campo. Ya al flanco totalmente occidental, pero aun influido por la luminosidad serrana y silvestre, la línea más castiza del Manzanares, la línea goyesca,

la de la pradera, las duquesas y los chisperos. La línea artificial y algo putrefacta del siglo XVIII que de la pradera salta al solar. La luz del noroeste ha sido pintada por Velázquez, es la famosa luz velazqueña, la que da en los paisajes velazqueños que tanta literatura salvan en último término, como si tuiesen el pelotón spengleriano de soldados que salía la mínima, la dulce, la recogida intimidad literaria, tantos y tantos artículos—quizá ese mismo— que nada más tienen esas dos palabras como antorchas: luz velazqueña, o bien, paisaje velazqueño. Esta es la luz de los paisajes que dan fondo a los retratos de los reyes, de los príncipes, de los aristócratas cazadores, modelos favoritos de Velázquez al alimón con los emanos, los monstruos, los tontos, los jorobados, como si quisiera anticipar el Goya de "La familia de Carlos IV" y otros divertimientos ribereños entre el noroeste y el oeste de Madrid.

Puede ocurrir que un turista no se asome a la Sierra, ni quizás al Pardo, ni a la Ciudad Universitaria, pero es seguro que se pasa por el Museo y allí ve al noroeste de Madrid con la firma de Velázquez al pie, singular pasquin del mismo nacional. Tan hermoso es el lugar que en él están instalados los clubs más lujosos de la ciudad, que son el Club de Campo y el Club de Puerta de Hierro, con verdes praderas de golf servidas por un excelso panorama. Deberían anunciarse así: "Juegue al golf en un cuadro de Diego Velázquez".

Justo en la ribera del río, muy cerca del heroico trecho en que residió el único enlace de la guarnición nacional de la Ciudad Universitaria con la línea del semicercos de Madrid, se levanta ahora un grandioso club con casi dos kilómetros de playa artificial y un sin fin de instalaciones deportivas. Una pequeña obra maestra de ingeniería, un acierto prodigioso del arquitecto y la decidida voluntad de los Sindicatos, fa-

langistas, han hecho el milagro de dotar a Madrid—sí, en 18 de Julio, en la fecha exacta—de un verano casi marino, con posibilidades de modestas regatas, sudos en piragua o canoa, idilios en patin acuático, y remojón o "cravi" para diez mil calurosos a un tiempo. Quizás nada tan importante para la paz, en este caluroso verano, como haber dado realidad a una vieja aspiración madrileña: la de tener su pequeño mar en la puerta de casa. Entre Velázquez y Goya el paisaje se ha abierto para dar paso al descanso de los trabajadores y este "vale por un verano" lleva una firma al pie. La de Alberto Fernández Galar, que se quita la "responsabilidad" de encima y señalando unos matajós en la ribera de enfrente, dice: "Allí mataron a Juan Cuéllar, ¿te acuerdas? Lo mataron los de "Salud y cultura". Ya ves, los de Juan Cuéllar hemos levantado todo esto". Y abarca los fronzones, el parque infantil, la rubia arena de la playa, la gran copa del bar central, los jardines, los juegos, las espléndidas terrazas, el mar de bolsillo que se ha sacado de la manga. Y a mí me gusta orlo y me gusta su amplio gesto de paz.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Albacete

Matrícula gratuita para ingreso y enseñanza no oficial no colegiada

CONVOCATORIA DE SEPTIEMBRE

Todos los alumnos que se consideren con derecho a disfrutar de este beneficio, según la vigente Ley de Protección Escolar, podrán solicitarla durante la primera quincena del próximo mes de agosto, utilizando el impreso oficial.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de los interesados.



¡Cuando pasa el toro!

Exito sin precedentes de un libro de versos que alcanza su CUARTA edición!

Está ya a la venta en librerías la CUARTA edición de este magnífico libro de poemas taurinos de

Manuel Benítez Carrasco

(Recuerde «La banderilla», «Y, ¿pasa el toro y qué pasa?», «El toro del abanico» y «Toros en la gloria»...)

¡Adquiera "CUANDO PASA EL TORO"!

Distribuidor: GARCIA SANZ, Fuencarral, 15, MADRID.



Crueldades ajenas

Por Antonio de OBREGON

Las leyes inglesas no vacilan y ya sabemos como son inexorables. El pais que no admite los crímenes pasionales y que no otorga ni aconseja el indulto—en lo que quizás haga bien, dado el número de asesinos, secuestradores y embaucadores de pobres mujeres que allí existen—suele enarbolar en cara a veces supuestas crueldades y mirar con horror los tumbres de otros países, que pueden suponerlas.

En el caso de Ruth Ellis, la muchacha recientemente ejecutada, aparecen ahora extremos de gran interés que la justicia francesa o de cualquier otro lugar habria estado como suficientes para revisar el proceso.

Primeramente ella tenia un cáncer y le quedaba de vida menos de un año, que es en lo que se apañaba para no pedir el indulto. Estaba con la muerte de una manera o de otra, lo cual solo sabian su madre y el médico que la trataba.

Segundo, y esta es más sensacional, hubo un momento, en condiciones espeluznantes, de novela policíaca. Un hombre, alguien interesado en que matara a su novio, la invitó, la embriagó, la llevó a las inmediaciones del lugar del crimen y le dio, cargada, la pistola, perfectamente a punto y engrasada momentos antes para que no fallara el tiro al ser engrimada por una mujer y en aquel estado.

Por otra parte, el muerto no era un uechado de virtud esto no ocurre en sí en homicidio. Era uno de esos nombres bonitos que entretienen a las mujeres y les sacan lo que pueden, puerquista, disipador.

Si esto hicieramos aquí, si que hubiera sucedido el hecho, seguramente se nos tacharía de inhumanos y de poco escrupulosos en la investigación. Condenar a una muchacha de veintiseis años, castigada por los celos, en pleno estado de alcoholismo provocado por el consumo de una enfermedad incurable, es algo que en es muy reciente aunque la justicia sea el país de la Carta Magna y de las libertades individuales, si bien es el primer país que sentó el precedente de cortar la cabeza de un rey.

Noticias extranjeras nos atraen también atención de otras crueldades que ya quisieran ellos haber encontrado en otros países. Ahora se ha clausurado la famosa "Isla del Diablo" en la Guyana Francesa, el lugar donde la Justicia galea envió a sus penados durante muchos años. Solamente en la etapa fin de siglo-1909, Francia envió allí a sesenta y cinco mil penados casi todos ellos fallecidos sin terminar su condena, por las epidemias, disenterias, enfermedades tropicales etc.

"La Isla del Diablo" adquirió triste celebridad con el famoso "affaire" Dreyfus, pues allí fue enviado el célebre personaje acusado de espía, cuya inocencia se probó más tarde y que permaneció en aquel penal mientras en el mundo entero se desencadenaba una de las campañas políticas más agitadas de la historia.

"La Isla del Diablo" dejó de enviar carne humana a extinguir, en 1940. Silenciosamente, Francia se desprendió con toda sangre fría de esa de turistas. Sobre los viejos detritus social, sin tener en cuenta nunca los sentimientos y las piedras derruidas de los tos de piedad o indulgencia, fuertes, se alzarán hoteles de no tratar de mejorar la situación de los presos que en otros países han disrutado un régimen muy superior y civilizado, sin que su condena supusiera la muerte entre horribles sufrimientos, comunicados con sus familias y con el mundo.

Ahora "La Isla del Diablo" se va a convertir en paraíso de turistas. Sobre los viejos detritus social, sin tener en cuenta nunca los sentimientos y las piedras derruidas de los tos de piedad o indulgencia, fuertes, se alzarán hoteles de no tratar de mejorar la situación de los presos que en otros países han disrutado un régimen muy superior y civilizado, sin que su condena supusiera la muerte entre horribles sufrimientos, comunicados con sus familias y con el mundo.

Villar de Chinchilla TAURINAS

Es muy posible que el nombre de Villar de Chinchilla te. Los últimos, los ha consueño próximamente por todo el ámbito nacional relaciona han (Toledo) y en León. Se rumorea que actuará en esta provincia en el próximo mes de agosto. Hacemos votos porque la te en una Escuela de Tauro-racha de triunfos no se vea interrumpida.

CORRESPONSAL

LA VOZ DE ALBACETE

Se vende en Madrid en el kiosco PASAPOGA

o VESPA o NADA

CON SED O SIN SED Beba gaseosas familiares «ZAFIRO»

En botellas precintadas de un litro de capacidad

AGENCIA CAMARASA

Servicio diario de camiones propios entre Barcelona, Valencia, Almansa, Tobarra y Hellín

Central Valencia calle Marvá 11. Tfno. 50976 SUCURSALES:

- Barcelona.— Princess, 56. Tfno. 31-29-43
 - Almansa.— Aniceto Colome, 69. Tfno. 83.
 - Tobarra.— Carretera Madrid, 43. Tfno. 45.
 - Hellín.— Enrique Perras, 4.
- Pueblos intermedios: Montenegro, Fuenteálamo y Ontur.

Artículos fotográficos
BELDA

¿QUÉ MEDICÉ USTED?

María Dolores empezó cantando zarzuela y hoy es intérprete de género español

Su aspiración es el teatro y también le gusta la "Radio"

María Dolores. Intérprete del género español. Morena, guapa, de grandes ojos, y sin embargo inteligente. Modesta—caso raro en el mundo artístico—casi rehuye la publicidad.

—¿Cómo empezó, María Dolores?

—En principio, canté zarzuela.

—¿Dónde?

—En Valencia, mi ciudad natal.

—¿Y abandonó la zarzuela?

—Sí. Actuaba en compañías de aficionados.

—Más.

—Luego intervine en un concurso radiofónico.

—¿En qué emisora?

—En Radio Nacional de España en Valencia.

—¿Le «tira» la radio?

—Me gusta. He actuado en muchas emisoras.

—¿Profesionalmente?

—En España no hay artistas profesionales de la Radio salvo contadas excepciones.

—¿Y ahora?

—Canto género español y alguna cosita de otro estilo.

—¿Es el que más le gusta?

—Desde luego. Es muy difícil y en la dificultad está el mérito.

—¿La primera canzoncilla del estilo que cultivó?

—Concha Piquer.

—¿Por artista o por paisana?

—Por artista.

—¿Le interesará el teatro, claro?

—Mucho.

—¿Aspira a trabajar solamente en las tablas?

—Pues sí.

—¿Y el cine?

—No tanto. Voy poco al cine. Me falta tiempo.

—¿Cuál es el mayor orgullo de usted?

—El sueño. Es algo que necesitamos mucho.

El primer fugitivo

Cuando fué derrotado el conde de Clermont en la batalla de Krefeld, huí a todo galope del su caballo hasta la ciudad de Noyon. Al llegar a ella, preguntó al oficial que mandaba el puesto de guardia. —¿Llegaron muchos fugitivos del combate? A lo que respondió el soldado: —No, señor. El primero en llegar sois vosotros



—¿Es usted vocalista?

—No.

—¿Es una atracción?

—Eso es.

—Y que lo diga. ¿Están bien pagadas?

—No, porque los gastos son cuantiosos.

—Capítulo más importante.

—El vestuario.

—¿Soltera?

—Sí.

—¿Novio?

(Sonríe)

—Entonces, sí.

(Vuelve a sonreír)

—¿Qué le ha parecido Albacete?

—Estupendo. Y el público, muy amable.

—¿Quiere decir algo?

—Que me gustaría muchísimo venir a la feria, para actuar ante los albacetenses. Además, creo que la feria es algo extraordinario.

—Ciertamente.

—¿Qué alegría, si pudiera venir!

—Aquí la esperamos.

GUTIERREZ ALARCON

Poblet...

(Viene de la pág. SEXTA) Vés de Francia, Bélgica, Luxemburgo, Suiza y Mónaco. Las enormes multitudes que encontraron a su paso, aciaaban a Bobet. Como es sabido, tomaron la salida 130 corredores y solo terminaron la prueba 62. Hubo únicamente dos días de descanso. Se calcula que Bobet ha ganado cinco millones de francos y que conseguirá otros quince millones proporcionados por los contratos para otras carreras que se celebrarán en Europa a continuación de la Vuelta a Francia.

La importancia de esta prueba ciclista es legendaria, basada en el interés que despierta en todos los países participantes. Este año han estado representadas ESPAÑA, Bélgica, Inglaterra, Holanda, Italia, Suiza, Luxemburgo y Francia, ésta con un equipo nacional y cinco regionales. Sobre el interés que despierta la Vuelta Ciclista a Francia se cuenta que en los días de la conferencia de Ginebra, la Prensa francesa se vio en un grave aprieto para decidir cuál de los dos acontecimientos era el más importante. Uno de los corredores más destacados ha sido el español Poblet, que debutó este año como participante en la carrera y realizó la proeza de ganar, precisamente, la primera y la última etapa de la Vuelta, lo que viene a demostrar contundentemente, además de su excepcional clase, que terminó la prueba con el mismo entusiasmo y potencia como la empezó.—Alfil.

Exámenes de Grado Superior

Los estudiantes que deseen cursar con garantía de éxito los Grados Elemental y Superior del Bachillerato, deben matricularse en el Colegio de San José, de Espinardo. No olviden que es el mejor Colegio con INTERNADO que tiene Murcia. Clases desde 1.º de Agosto. Para informes dirigirse a su Director: Don Antonio Rocamora Gaona. ESPINARDO.—Murcia.

Caja Hispana de Previsión
Compañía Capitalizadora, S.A.
Fundada en 1929
Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 18 y Caspe, 42 (EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑÍA)
Capital: Ptas. 5.000.000,00
Reservas al 31 diciembre de 1954: Ptas. 74.368.267,85

TÍTULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

RSG LLTR HDG HKM
FBLL WIA UCZ JHA

Capitales pagados por Sorteo hasta 31 diciembre 1954: 6.346.000,00 de Pesetas

DELEGACIÓN EN ALBACETE: San Antonio, 9 - Teléfono 3156
Texto autorizado por la Dirección General de Seguros y Ahorro, con fecha 30 mayo de 1955

Trilladora LEON

No pica el grano
Peja corta suave
Sencilla
Práctica
Económica
12.300 pesetas:
RENDIMIENTO
8 CABALLERIAS
Las Cataratas
Tinte, 7 Tlf. 2844
ALBACETE

